



Avez-vous connaissance de laboratoires d'analyse pouvant expertiser des résidus de tabac dans les papiers peints de mon nouveau logement de fonction ?

Rubrique : questions / réponse - Unale - Mercredi 29 Mars 2017

L'ancien occupant du logement de fonction que j'occupe à présent, était un énorme fumeur. Les traces sont restées dans les papiers peints et dans l'odeur ambiante.

J'ai utilisé des produits extracteurs d'odeurs dont il me reste les résidus imprégnés d'une couleur jaunâtre que j'aimerais faire analyser pour prouver la toxicité éventuelle des locaux,

Connaissez vous des laboratoires d'analyse capable de le faire ? Existe-t-il un autre moyen pour faire la preuve et déterminer les risques pour la santé de l'occupant non fumeur que je suis ?

Merci pour votre aide, je ne sais vers qui me tourner.

Réponse :

Il serait peut être judicieux de vous rapprocher du Département Prévention, Pôle Santé publique et soins de [l'Institut National du cancer](#) situé à Boulogne-Billancourt.

Le bulletin de [veille scientifique n°26](#).] fait état d'une étude réalisée en 2014 par Mesdames Andréa Lasserre et Claire Chauvet portant sur les risques de l'exposition aux résidus de la nicotine et ses dérivés dans les poussières des ménages.

Ce département sera peut être susceptible de vous diriger vers des laboratoires spécialisés dans ce type de recherches et d'analyse.